



Santiago, 2 febrero de 2024

Estimados,

El pasado martes 30 de enero el presidente de ARUSA, por vía telefónica, nos informó que los presidentes de Clubes afiliados habían acordado la prohibición de judicializar situaciones deportivas, y que, en caso de seguir con la apelación ante la Corte Suprema, podríamos quedar fuera de los torneos 2024.

Ante esta nueva situación hemos decidido retirar la apelación y asumir la derrota legal.

Creemos que, más allá de las advertencias, no es posible exponernos al riesgo de vernos involucrados en nuevas controversias, que afectarían no solo adultos, sino que a todas nuestras categorías menores.

Estábamos defendiendo nuestra legítima posición deportiva, pero las derrotas legales deben asimilarse y seguir adelante.

A prepararnos con todo para la Temporada 2024, y demostrar en cancha lo que merecemos.

Atte.,

Directiva Old Reds